



PRESSEMITTEILUNG

KL WIRD SCHNELL – Glasfaser-Infoabende in mehreren Stadtteilen

SWK Stadtwerke Kaiserslautern und K-net Telekommunikation GmbH informieren Bürgerinnen und Bürger über Glasfaserausbau

Kaiserslautern, 12. Juni 2024

In Kooperation mit empera, eine Marke der K-net Telekommunikation GmbH erweitern die SWK Stadtwerke Kaiserslautern, das eigene Glasfasernetz in mehreren Ausbausritten. SWK stellt die digitale Infrastruktur, empera liefert die passenden Produkte.

In den aktuellen Ausbaugebieten lädt der regionale Versorger derzeit Bürgerinnen und Bürger zum Infoabend ein.

Der erste von insgesamt drei Infoabenden in dieser Woche fand gestern Abend, 11. Juni 2024 ab 19:00 Uhr in der Mehrzweckhalle in Mölschbach statt.

Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger aus Mölschbach sind der Einladung zur Infoveranstaltung gefolgt und nutzten die Möglichkeit sich rund um das Thema Glasfaserausbau zu informieren.

Nach der Begrüßung durch Jörg Walter, Ortsvorsteher Mölschbach, informierten Mitarbeiter der SWK und empera zunächst über die Vorteile und die Bedeutung eines Glasfaserhausanschlusses im Allgemeinen sowie über die zahlreichen Vorteile eines empera-Glasfaserhausanschlusses im Speziellen. empera bietet den Bürgerinnen und Bürgern maximale Flexibilität mit Verträgen ohne Mindestlaufzeiten, die monatlich kündbar sind sowie einem kostenlosen Glasfaserhausanschluss während der gesamten Bauphase, ganz ohne empera Vertrag.

Im Anschluss wurden die exklusiven empera Produkte vorgestellt, die zum Glasfaserhausanschluss passen gefolgt von Informationen zur Bauphase, insbesondere der Installation in den einzelnen Häusern.

Die Besucherinnen und Besucher hatten im Anschluss an die Präsentation die Möglichkeit Ihre Fragen zu den verschiedenen Themen zu stellen.

Seit kurzem läuft die Interessenabfrage in den aktuellen Ausbaugebieten, konkret, der Bedarf an schnellem Internet vor Ort wird ermittelt. Sobald sich 20 % der Haushalte in den jeweiligen Stadtteilen, das sind neben Mölschbach, die Erzhütten-Wiesenthalerhof sowie Erlenbach-Gersweilerhof für einen empera-Glasfaservertrag entschieden haben starten





die Bauarbeiten.

Über die K-net Telekommunikation GmbH:

Die K-net Telekommunikation GmbH ist zu 100% Tochter der Stadtwerke Kaiserslautern GmbH und liefert seit mehr als 20 Jahren maßgeschneiderte Telekommunikationslösungen für die Westpfalz. Seit August 2017 bietet K-net unter dem Markennamen „empera“ ultraschnelles Highspeed-Internet sowie Telefonie und hochauflösendes IP-TV an.

Pressekontakt:

K-net Telekommunikation GmbH
Nadja Göttel
nadja.göttel@k-net.de